



China baut innovative Amphibienschiffe für die Landung in Taiwan

- Ezekiel Malone
- [15.01.2025](#)

China baut eine Flotte spezieller Lastkähne im „D-Day-Stil“, die speziell für amphibische Angriffe auf Taiwan ausgelegt sein sollen, wie *Naval News* am Freitag berichtete.

Einzelheiten: Mindestens drei, wahrscheinlich sogar sechs dieser Schiffe wurden in der südchinesischen Guangzhou-Werft in verschiedenen Bauphasen gesehen.

- Diese Lastkähne verfügen über 120 Meter lange Brücken, die sich von der Vorderseite aus erstrecken und für die Invasionstruppen von unschätzbarem Wert sind, um verminten Strände zu vermeiden.
- Sie haben Säulen, die sich auf den Meeresboden absenken und das Schiff stabilisieren können, selbst bei schlechtem Wetter.
- Über eine Rampe an der Rückseite der Lastkähne kann Ausrüstung auf sie geladen werden.

Diese Schiffe könnten genutzt werden, um Soldaten, Lastwagen, Panzer usw. direkt von der Barkasse weiter ins Landesinnere zu transportieren, wenn ein Strand zu schwer zu erreichen ist. Diese scheinen zu groß für zivile Zwecke zu sein.

Jede Invasion Taiwans vom Festland aus würde eine große Anzahl von Schiffen erfordern, um Personal und Ausrüstung schnell über die Meerenge zu transportieren, insbesondere Landanlagen wie gepanzerte Fahrzeuge. Als Vorbereitung auf eine Invasion oder zumindest, um China die Option als Druckmittel zu geben, würde ich einen verstärkten Bau von Schiffen [wie diesen] erwarten, die diesen Transport durchführen könnten.
-Dr. Emma Salisbury, Forschungsstipendiatin für Seemacht beim Council on Geostrategy

Prophetische Perspektive: Die Bibel sagt, dass China bald eine führende Rolle in einer massiven asiatischen Allianz spielen wird und dass Amerikas Wille, Partner wie Taiwan zu verteidigen, nachlassen wird. Deshalb erwartet die *Posaune*, dass China Taiwan erobern wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unsere Broschüre [Russland und China in der Prophezeiung](#).